

Gobierno de Cuba transmite felicitaciones a Presidente de la Comisión UA



Embajador de Cuba en Djibouti, Marcelo Caballero y el presidente de la Comisión de la Unión Africana (UA), el canciller Mahamoud Ali Youssouf

Djibouti, 19 feb (RHC) El embajador de Cuba en Djibouti, Marcelo Caballero, transmitió hoy las felicitaciones del mandatario Miguel Díaz-Canel al recién elegido presidente de la Comisión de la Unión Africana (UA), el canciller Mahamoud Ali Youssouf.

Caballero, en su red social X, también trasladó el mensaje de su homólogo cubano, Bruno Rodríguez Parrilla. «Hoy fui a felicitar al recién elegido presidente de la Comisión de la Unión Africana, al canciller del hermano país, Yibuti. Le trasladé las felicitaciones del Jefe de Estado y de su homólogo de Cuba. El amigo no se va, sólo cambia de lugar».

El diplomático caribeño aseguró a Youssouf durante el encuentro que los vínculos de trabajo y amistad continuarán, ahora a nivel regional con una organización tan prestigiosa como la Unión Africana, según información enviada a Prensa Latina.

Su elección es también un reconocimiento al inestimable papel de Djibouti en los procesos de paz en la región, aseveró.

La designación de Youssouf tuvo lugar el 15 de febrero durante el 38 periodo ordinario de sesiones de la Asamblea General de Jefes de Estado y de Gobierno de la UA en Etiopía. El proceso eleccionario valoró su trayectoria, así como las de los restantes candidatos, ex primer ministro de Kenya Raila Amolo Odinga y el ex canciller de Madagascar Richard J. Randriamandrato.

Por otra parte, la Asamblea seleccionó a la embajadora de Algeria, Salma Haddadi, para el puesto de vicepresidenta de la Comisión de la UA.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376945-gobierno-de-cuba-transmite-felicitaciones-a-presidente-de-la-comision-ua>



Radio Habana Cuba